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УДОБНО, ПРАКТИЧНО, ГИГИЕНИЧНО
Одним из основных направлений корпоративной программы 
АО «Соликамскбумпром» по укреплению здоровья сотрудников 
является создание безопасных и комфортных условий  
на рабочих местах. 

ВСЯ ЖИЗНЬ — ТЕАТР
Неделя, посвящённая Дню театра,  
вновь отмечена премьерой и большим творческим 
отчётным концертом театра-студии «Перемена».

На интересующие нас 
вопросы ответила заместитель 
начальника цеха общественного 
питания по развитию и торговле 
Ирина Геннадьевна Махнёва:

— Наши специалисты разра
ботали по рекомендациям крае
вого Центра общественного 
здоровья и медицинской про
филактики блюда для здорового 
питания и предложили новый 
ассортимент блюд в дополнение 
к стандартному меню столовой. 

Мы составили десятиднев
ное меню, то есть на две рабо
чие недели. Каждый день 
в меню «Здоровое питание» 
предлагаются разные блюда. 
Салаты готовятся без запра
вок. Соусы выставлены на раз
даче отдельно. Посетитель сам 
может выбрать для себя заправку 
по своему вкусу из нашего ассор
тимента. Мы готовим несколько 
блюд из рыбы. Супы варятся 

на курином или овощном бульоне. 
Предлагается отдельно кури
ный бульон. К нему можно доба
вить яйцо, гренки… В меню много 
овощных блюд — из цветной 
и белокочанной капусты, свек лы, 
моркови, кабачков, баклажанов. 
Есть блюда из шампиньонов.

На раздаче выставлен ассорти
мент полезных напитков: морсы 

из клюквы, шиповника, облепихи, 
компоты из сухофруктов, кефир, 
минеральная вода. Наши повара 
готовят йогуртовый десерт.

Необходимо отметить, что выбор 
блюд в стандартном меню тоже 
разно образен. Выставлены блюда 
того и другого меню на раздаче 
раздельно. Но посетители могут, 
конечно, выбирать из любого.

— Ирина Геннадьевна, как 
реагируют посетители столо-
вых цеха общественного пита-
ния на нововведения?

— По прошествии двух 
недель мы провели опрос 
на тему здорового питания, 
в котором участвовали посети
тели наших столовых. В анкете 
было 12 вопросов. 

НОВЫЕ ВКУСНОСТИ 
И СЫРНИКИ

 Слово специалисту

С целью укрепить 
здоровье работников 
столовые 
АО «Соликамскбумпром» 
разработали  
и ввели новое меню 
«Здоровое питание».  
Чем же оно отличается? 
Пришлось ли по вкусу?

Продолжение на стр. 2
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Консультации 
онлайн

Пресс-служба Федераль-
ного агентства лесного хозяй-
ства (Рослесхоз) сообщила 
о запус ке в мессенджере 
Telegram службы поддержки. 
Лесопользователи могут 
найти в чат-боте информацию 
о работе Лес ЕГАИС, задать 
вопросы специалистам и озна-
комиться с новостями и норма-
тивно-правовыми актами.

«В чатботе мы собрали 
всю самую актуальную инфор
мацию по работе с систе
мой ЛесЕГАИС. Лесополь
зователи могут найти ответы 
на свои вопросы, как самостоя
тельно, через меню бота, так 
и задав вопрос специалистам 
службы поддержки. Работа 
по модернизации бота будет 
продолжена на основе обрат
ной связи, полученной от лесо
пользователей», — проком
ментировала новость начальник 
Управления развития инфор
мационных систем и государ
ственного лесного реестра Рос
лесхоза Наталья Веселова.

Кроме того, напомнили 
в агентстве, обратиться в техни
ческую поддержку ЛесЕГАИС 
можно по форме обратной 
связи или электронной почте 
lesegais@rosleshoz.gov.ru.

Площадь 
лесоустройства 

Рослесхоз сообщил, что 
в 2023 году площадь территорий, 
затронутых мероприятия ми 
по лесоустройству, в России 
превысит 22 млн гектаров. 

Работы будут проведены спе
циалистами Рослесинфорга и 
включат таксацию лесов, раз
работку мероприятий по их 
сохранению и проектирование 
эксплуатационных, защитных, 
резервных лесов, особо защит
ных участков и лесничеств.

В Рослесхозе утвердили регла
мент организации проведения 
лесоустроительных совещаний, 
коллективных и индивидуальных 
тренировок для специалистов, 
а также контроля лесоустрой
ства и качества подготовки лесо
устроительной документации.

RosUpack 
27-я Международная 

выставка упаковочной инду-
стрии RosUpack пройдёт 
в московском МВЦ «Крокус 
Экспо» с 6 по 9 июня 2023 
года.

Выставка в комплексе пред
ставит весь процесс упаковоч
ного производства для различных 
отраслей: пищевой, перераба
тывающей, химической, меди
цинской и фармацевтической. 
Кроме того, экспоненты пред
ложат решения для предприя
тий общественного питания, 
оптовой и розничной торговли, 
складского хозяйства и логи
стики. На стендах можно будет 
увидеть широкий ассортимент 
как сырья и оборудования, так 
и готовой упаковки и этикеточ
ной продукции.

По информации сайта  
https://lesprominform.ru/

Повар цеха общественного питания АО «Соликамскбумпром» Лариса Сергеевна Якутова

 Актуально

ВЫХОД НА ЛЁД ЗАПРЕЩЁН!

Управлением гражданской 
защиты будет организовано 
регулярное патрулирование 
спасателями мест массового 
выхода и выезда на лёд. 

В школах пройдут занятия 
с учащимися о правилах безо
пасности на водоёмах в период 
непрочного льда и о вводимых 
ограничениях.

При выявлении фактов нару
шения правил пользования 
водными объектами специали
сты управления муниципаль
ного контроля администра
ции города будут составлять 
протоколы об администра
тивных правонарушениях в 
соответствии со статьей 7.1. 
и пунктом 9 статьи 12.6. Закона 

Пермского края от 06 апреля 
2015 г. № 460ПК «Об админи
стративных правонарушениях 
в Пермском крае».

ЕДДС ИНФОРМИРУЕТ: 
 С 25 марта введено 

ограничение грузоподъём
ности ледовой переправы 
через реку Кама в п. Тюлькино 

для движения транспорта 
до 5 тонн.
 С 25 марта прекращена 

эксплуатация ледовых пере
прав р. Кама в районе протоки 
Боровская Воложка «п. Ниж
ний склад – Соликамск».

По информации сайта:  
https://adm.solkam.ru/

С 1 апреля в связи с активным таянием льда и подъёмом воды на реках и водоёмах, а также в целях 
обеспечения безопасности жизни и здоровья людей в Соликамском городском округе запрещён выход 
и выезд всех видов транспортных средств на лёд (за исключением действующих ледовых переправ).
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 Слово специалисту

НОВЫЕ ВКУСНОСТИ 
И СЫРНИКИ

На вопросы ответили работ
ники АО «Соликамскбумпром», 
подрядных организаций и спе
циалисты, приехавшие к нам 
на предприятие в служебную 
командировку. То есть работ
ники и гости. Среди опрошен
ных были мужчины и женщины. 
Мы просили также отме
тить в анкете принадлежность 
к возрастной группе: до 30 лет, 
от 31 до 45 лет, от 46 до 60 лет, 
старше 60 лет. Ещё нам важно 
было узнать, как часто человек 
питается в столовой.

Основная часть вопросов 
анкеты касалась меню «Здо
ровое питание». Но стандарт
ное меню столовой не оставили 

без внимания и по нему тоже 
задали пару вопросов.

Кроме того, мы попросили 
участников опроса записать 
свои предложения и пожелания.

— Интересно узнать резуль-
таты опроса! И какие пожела-
ния были высказаны?

— Мы выяснили, что 
в основном наши посетители — 
это работники в возрасте от 31 
до 45 лет. Но обедают в столо
вой и люди моложе 31го года, 
и старше 46 лет. 

Большинство опрошенных 
положительно относится к здо
ровому питанию, часто выби
рает блюда именно из меню 

«Здоровое питание». Люди 
радуются появлению новых 
блюд. Но и процент отдающих 
предпочтение стандартному 
меню столовой тоже высок. 
И в том, и в другом случае люди 
оставили много положительных 
комментариев: «Всё вкусно!», 
«Так держать!».

Среди предложений: ещё 
увеличить ассортимент блюд 
из овощей, добавить приготов
ленные на пару рыбу и мясо, 
добавить десерты. Есть единич
ные пожелания делать блюда 
с минимальным добавлением 
соли. Было в одной из анкет 
забавное пожелание: «Сыр
ники нужны каждый день!».

— Ирина Геннадьевна, сыр-
ники действительно будут 
в меню каждый день?

— Все комментарии 
мы обсудили в цехе на опера
тивном совещании. Замечания 
и предложения приняли во вни
мание, вносим корректировки 
в меню, в сам процесс органи
зации питания.

Через некоторое время 
повторим опрос. Посмо
трим, какими будут результаты, 
сравним.

Приглашаем всех на обед 
в наши столовые! Приятного 
всем аппетита!

Елена Налётова

Продолжение. Начало на стр. 1

Поступила 
вакцина

Вакцинация от клещевого 
энцефалита осуществляется 
в прививочных кабинетах поли-
клиник ежедневно с 8.00 до 15.30 
(перерыв с 12.00 до 12.30) 
в порядке очереди или по записи 
через портал k-vrachu.ru.

Клещевой вирусный энце
фалит — острое инфекционное 
вирусное заболевание, с преиму
щественным поражением централь
ной нервной системы. Заразиться 
можно при посещении леса, лесо
парков, на садовоогородных участ
ках, при заносе клещей животными 
или людьми — на одежде, с цве
тами, ветками и т. д., при употребле
нии в пищу сырого молока.

Помните, что завершить вак
цинацию против клещевого энце
фалита необходимо за 2 недели 
до выезда на потенциально опасную 
территорию.

Лауреаты 
Оркестр русских народных 

инструментов Детской школы 
искусств под руководством 
Надежды Моховой стал лауреа-
том III степени.

Перед компетентным жюри 
Всероссийского конкурса дет
ских оркестров русских народ
ных инструментов «1000 струн» 
в СанктПетербурге выступили 
оркестры из 26 территорий нашей 
страны.

Воспитанник Детской школы 
искусств Иван Митюшов полу
чил специальный приз конкурса — 
«Лучший солист».

Коллектив примет участие 
в Галаконцерте «Сводного орке
стра русских народных инструмен
тов 1000 струн» на сцене Государ
ственной Академической капеллы 
СанктПетербурга в мае 2023 года. 

Что будем благо
устраивать?

Более 70 волонтёров помо-
гут соликамцам определиться 
с выбором территории для благо-
устройства в 2024 году.

С 15 апреля по 31 мая соли
камцы смогут отдать свой голос 
за одну из территорий:

1. Клестовской пруд.
2. Городской парк.
3. Книжный сквер на пересече

нии улиц Советская – Кузнецова. 

Внимание
В период с 24 апреля по 23 мая 

2023 года включительно вводится 
ограничение движения транс-
портных средств по автомобиль-
ным дорогам местного значения.

Ограничение вводится в соот
ветствии с постановлением адми
нистрации СГО от 23.03.2023 
№ 603па, в целях обеспечения без
опасности дорожного движения, 
и сохранности автомобильных дорог 
и дорожных сооружений в период 
возникновения неблагоприятных 
природноклиматических условий. 

Для оформления разрешения 
необходимо зарегистрироваться 
в личном кабинете перевозчика 
по ссылке: https://safe-route.ru/lk.

По материалам сайта:  
https://adm.solkam.ru

 Городские новости

 Доска почёта

Николай Анатольевич не 
скрывает, что интерес к авто
мобилям и рыбалке ему привил 
отец. Ветеран предприятия Ана-
толий Николаевич Иртегов всю 
жизнь проработал водителем 
в автотранспортном цехе. 

Поэтому, по окончании 
11 классов, Николай пошёл 
учиться в автошколу, а получив 
права, сразу устроился водите
лем на бумкомбинат. 

— Сначала возил щепу, 
кору, — вспоминает работ
ник. — Через несколько лет 
дали новенькую «Газель» — 
стал работать водителем в тор
говом отделе. 5 лет отработал. 
Потом с напарником пошли 
в лесовозчики, на «Камаз»…

И вот новый, совсем неожи
данный поворот — ему предло
жили работу в цехе КИП и А.

— Свой автомобиль в цехе 
есть, а водителя нет, — пояс
няет Николай Анатольевич. — 
Я согласился. И для начала, 
без отрыва от производства, 
чтобы соответствовать новой 
профессии — слесаря КИП и А, 

поступил в Соликамский техно
логический техникум.

Учёбу в техникуме он вспоми
нает с удовольствием. Учиться 
было интересно и не трудно. 

— Тем более, когда препо
даватели в техникуме — это 
твои бывшие школьные учи
теля, — улыбается Николай 
Анатольевич. — Недаром гово
рят, что учиться — никогда 
не поздно. Все учатся.

Так с 2002 года Николай Ана
тольевич начал работать в цехе 
КИП и А, в группе по ремонту 
весов, лабораторных прибо
ров и линейноугловых мер. 
Он занимается обслуживанием, 
ремонтом лабораторного обо
рудования и средств измерения 
механических величин. А также 
работает по смежной профес
сии — водителем цехового 
автомобиля. 

— По работе мне часто 
приходится ездить в коман
дировки, — говорит Нико
лай Анатольевич. — Отвожу 
и сдаю средства измерения 

на государственную поверку 
в Цент ры стандартизации 
и метрологии. В мои обязан
ности входит обслуживание 
и ремонт цехового автомобиля. 

Над тем, какая же из этих 
профессий приоритетнее, спе
циалист задумался. После 
некоторого раздумья, ответил, 
что «основная» — это слесарь 
КИП и А,  а «любимой» по преж
нему остаётся — водитель. 

— Николай Анатолье
вич грамотный и добросовест
ный работник, — отзывается 
о нём Андрей Владимирович 
Латкин, инженерэлектроник 
цеха КИП и А. — Со своими 
обязанностями он справляется 
в полном объёме. По характеру 

человек он — уравновешен
ный, добрый и отзывчивый. Его 
надёжность и исполнительность 
вызывает уважение. А совмеще
ние двух профессий делает его 
незаменимым работником. 

Рыбалка для Николая 
любимый отдых с самого дет
ства. Летом бывало, вместе 
с отцом и старшей сестрой, 
они все выходные проводили 
на реке за увлекательным заня
тием. Уезжали в пятницу вече
ром — домой возвращались 
только в воскресенье. 

Сейчас, следуя семейной тра
диции, Николай Анатольевич 
возит на рыбалку своих детей. 
А их у него трое. И если старший 
сын уже взрослый, самостоя
тельный человек, то младшим 
всего 10 и 11 лет. Им инте
ресно всё, поэтому папа стара
ется соответствовать. Выход
ные дни, как правило, проходят 
активно. Вот фотография в теле
фоне: дочь и сын позируют отцу, 
демонстрируя улов. Довольные 
лица, счастливые улыбки. Сразу 
видно — рыбалка удалась.

— В прошлые выходные 
съездили на рыбалку, — ком
ментирует Николай Анатолье
вич. — Поймали небольшого 
судака. Рыба благородная. 
Решили его отпус тить — пусть 
подрастёт. 

Светлана Мельникова

АВТОМОБИЛЬ И РЫБАЛКА
Классика жанра. Вокруг этих типично мужских 
увлечений крутился наш разговор с Николаем 
Анатольевичем Иртеговым, слесарем контрольно
измерительных приборов и автоматики. И если 
с первым хобби тесно связана профессиональная 
деятельность моего собеседника, то второе для него – 
это время для себя и родных.
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ВДОХНОВЛЯЮЩИЕ 
ПРИМЕРЫ

 Проект

В минувшую субботу в КДЦ ПАО «Уралкалий» 
состоялась презентация книги «55 Соликамскому 
хоккею». На презентацию были приглашены ветераны 
хоккейного спорта, и среди них было немало 
бумажников.

Работники бумажных произ
водств № 2, № 3, древесномасс
ного производства и лесосырье
вого производства участвовали 
в реализации проекта, направ
ленного на оценку качества 
спецодежды и обуви, смываю
щих средств. 

В рамках проекта были про
ведены испытания спецо
дежды на предмет комфорта 
носки и длительности ношения, 
а также средств по уходу (сти
ральные порошки), тестирова
ние дерматологических средств 
индивидуальной защиты.

По результатам проведённых 
мероприятий с 1 апреля 2023 
года изменены нормы выдачи  
и порядок выдачи СИЗ. Для 
технологического персонала 
будут приобретаться костюмы, 
в состав которых входит 80 % 
хлопка, 20 % — полиэстера. 
По просьбе технологических 
рабочих бумагоделательных 
машин в комплект спецодежды 
будут включены дополнительно 
брюки и футболка.

23 марта для представите
лей подразделенийучастни
ков проекта состоялась презен
тация серии дерматологических 
СИЗ. На ней были представ
лены кремы для защиты кожи 
рук и лица, для восстановле
ния кожи, паста для очистки рук 
и лица, креммыло для мытья 
кожи и рук. 

— Эти средства отлично 
справляются со своими зада
чами, — говорит Ольга Ива-
новна Родионова, менеджер 
компаниипоставщика. — Легко 
распределяются, хорошо впи
тываются. Быстро смываются 
и не оставляют обильной пены. 
Подходят для чувствитель
ной и раздражённой кожи. В их 
состав входит экстракт Ацеролы 
(вишня Барбадосская), кото
рый обладает увлажняющим 
и стимулирующим действием 

на кожу. Высокое содержание 
витамина С позволяет приме
нять экстракт в качестве антиок
сидантного и противорадикаль
ного средства. Используется 
в питательных и защитных сред
ствах, предупреждающих воспа
ления. Кремы обогащены нату
ральными маслами, активными 
компонентами и содержат брен
дированный витаминный комп
лекс. Не вызывают раздраже
ния и аллергических реакций, 
не содержат парабенов, кра
сителей, силиконов. Их каче
ство подтверждено клиниче
скими испытаниями, одобрено 
дерматологами. 

Обновляются СИЗы — 
обновляется порядок их выдачи. 
Всё больше предприятий пере
ходит на выдачу кремов, пасты, 

мыла, геля для душа по доза
торной системе. Вопервых, 
это удобно. При помощи нажа
тия кнопки можно получить 
необходимую дозу жидкого 
мыла. Вовторых, герметично. 
Средство полностью закрыто 
от попадания на него всевоз
можных бактерий и микробов. 
Втретьих, гигиенично. Приме
няя дозаторы, пропадает необ
ходимость браться руками 
за мыло. Это особенно акту
ально для мест общественного 
пользования.

С 1 апреля в БП № 1, № 2, 
№ 3 в местах общего пользо
вания (туалетах, раздевалках, 
душевых) будут установлены  
универсальные дозирующие 
системы, предназначенные 
для коллективной выдачи дер
матологических средств инди
видуальной защиты. Для боль
шего комфорта работников 
продумано их точечное рас
положение: в душевой у каж
дой лейки дозатор со средством 
для мытья головы и тела, рядом 
с умывальником — с мылом 
и с очищающей пастой, в разде
валке — с кремом. Рядом будут 
размещены листовкиинструк
ции, которые подскажут, 
как правильно пользоваться 
устройством. 

Проект по созданию без
опасных и комфортных усло
вий на рабочих местах про
должается. Работать ещё есть 
над чем. Но при этом не стоит 
забывать о том, что культура 
труда и производства зависит 
от каждого.

Светлана Мельникова

МНЕНИЯ

Илья Владимирович  
ЗОЛОТЫХ,  
сушильщик БДМ, БП №2:
— Новый костюм спецодежды 
нравится. Всё продумано: и 
расположение карманов, и 
усиление на локтях и коленях, 
и вентиляция куртки. Брюки 
очень удобные — теперь 
они на резинке, швы хорошо 
обработаны, молния вместо 
пуговиц. 
Предусмотрели буквально 
всё. Тело дышит. По своей 
профессии я буду получать 
крутку, двое брюк, две 
футболки. Всё это сделано для 
нашего удобства: одна в стирке, 
другая на работнике.

Елена Леонидовна ПОГАДАЕВА, 
машинист по стирке и ремонту 
спецодежды, ЛСП:
— Участвуем в тестировании 
стиральных порошков от разных 
производителей.  Ведь уже выда
ётся новая одежда и за ней тоже 
нужно ухаживать. Раньше были 
претензии со стороны работни
ков — порошок плохо выполас
кивался, вымывался цвет. Бельё 
было жёсткое. Некачественный 
порошок приводил к преждев
ременному износу отдельных 
частей стиральной машины, 
частым поломкам. Нужен сти
ральный порошок с кондициони
рующим эффектом, чтобы одеж
да после стирки была мягкая.

Галина Михайловна  
МАЛЬЦЕВА,  
мастер гильзоклейного  
участка, БП № 3:
— Идея с дозаторами 
хорошая. Но без желания 
людей, уважения к труду тех, 
кто поддерживает чистоту 
в рамках своих должностных 
обязанностей, мы не сможем 
навести порядок.  
Надо настроить коллектив, 
чтобы это всё сохранить. 
Надо понимать, что от того 
как бережно мы будем 
пользоваться ими, зависит 
комфортная среда вокруг  
нас.

УДОБНО, ПРАКТИЧНО 
И ГИГИЕНИЧНО
Одним из основных 
направлений 
корпоративной программы 
АО «Соликамскбумпром» 
по укреплению здоровья 
сотрудников является 
создание безопасных 
и комфортных условий 
на рабочих местах. 

Заслуженный работник 
физической культуры Рос
сии, руководитель отделения 
ОО «Федерация хоккея Перм
ского края» в городе Соли
камске Александр Ивано-
вич Горбунов посвятил свою 
книгу 55летию соликамского 
и 75летию пермского хоккея. 
Это уже вторая книга автора 
о хоккее Соликамска.

— В этот раз я рассказал 
о спортивных результатах хок
кейных команд и хоккеистов 
Соликамска в официальных 
соревнованиях первенства, 
чемпионатах Пермской обла
сти и в соревнованиях первен
ства России с 1965 по 2001 
годы, — пояснил Александр 
Иванович. — И рад тому, 
что на встречу пришли хоккеи
сты, о которых рассказано 
в этой книге.

Книга была издана 
при финансовой под
держке предприятий города. 
АО «Соликамскбумпром» 
по традиции поддержал про
ект, направленный на попу
ляризацию здорового образа 
жизни, занятий спортом 
и сохранение памяти о дости
жениях спортсменов родного 
города всех возрастов.

Книга «55 Соликамскому 
хоккею» посвящена раз
витию соликамского хок
кея с шайбой. Она рассказы
вает об этапах становления 
этого популярного вида спорта 
в Соликамске, об успе
хах соликамских хоккейных 
команд на соревнованиях 
города, области и страны. 
В книге собраны фотогра
фии игроков и тренеров, при
нёсших славу родному городу 
в ледовых баталиях. 

Александр Иванович, вручая 
экземпляр книги, представил 
практически каждого из соли
камских хоккеистов, напомнил 
о заслугах игроков, тренеров 
команд «Бумажник» и «Метал
лург», команды мастеров 
«Прогресс». Он не забыл 
поблагодарить судей сорев
нований, а также преданных 

болельщиков и журналистов, 
освещавших матчи. 

Автор подготовил не только 
экземпляры книги в подарок, 
но и благодарственные письма 
всем спонсорам и партнёрам 
проекта издания.

Презентация книги Алек
сандра Ивановича Горбунова 
стала прекрасным поводом 
собраться для игроковвете
ранов команды «Бумажник». 
И они не упустили возмож
ность сделать фотографию 
на память.

Как и отец Бруно Владими-
рович Кем, увлечённо играл 
в хоккей Владимир Бруно-
вич Кем, депутат Думы Соли
камского городского округа. 
Он с большим удовольствием 
принял участие в таком заме
чательном мероприятии:

— Считаю, что эта 
книга будет очень полезна 
для всех поколений хоккеи
стов и людей, которые любят 
этот спорт! Старое поколе
ние вспомнит те былые годы 
и с радостью найдёт себя 
на страницах этой книги. А для 
подрастающих спорт сменов 
эта книга — история и вдохно
вение на победы. Хочу побла
годарить Александра Ива
новича Горбунова и всех, кто 
внёс свой вклад в создание 
этой книги!

Анна Астрова

На презентации серии дерматологических СИЗ

И. В. Золотых, сушильщик БДМ БП № 2, 
в новой спецодежде

А. И. Горбунов

Ветераныхоккеисты «Бумажника»
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 Территория культуры  Бумажники путешествуют

ВСЯ ЖИЗНЬ – ТЕАТР КУНГУРУ  
ЕСТЬ ЧЕМ УДИВИТЬ

Ведь старинный купече
ский Кунгур интересен своей 
историей. Он и сегодня может 
похвастаться архитектурным 
ансамблем, сохранившимся 
со времен купечества в почти 
первозданном виде. Три столе
тия богатые промышленники 
и торговцы, не жалея денег 
застраивали город, стремясь 
возвести неповторимые особ
няки, торговые ряды и церкви. 
Мощным магнитом для меня 
была и Кунгурская ледяная 
пещера. 

Всю дальнюю дорогу наш 
экскурсовод Юлия Викто-
ровна Аверина рассказывала 
нам о нашем крае, о городах, 
мимо которых мы проезжали, 
проверяла наши знания.

Оказывается, сколько на 
нашей Прикамской земле 
было снято известных филь
мов! В самом же Кунгуре, 
на его улицах, снимались 
такие известные фильмы 
как «Приваловские милли
оны» и «Демидовы».

В городе нам показали 
самые значимые достопри
мечательности. Сначала мы 
посетили Тихвинскую 
церковь. Намоленное место. 
И мы поклонились Тихвин
ской иконе Божией Матери. 
А затем поднялись на коло
кольню. Ветер, казалось, вот
вот ещё немножко поднажмёт, 
соберётся с силами и кач
нёт тяжёлые колокола. И мед
ленно поплывёт над городом 
тихий звон. С верхнего яруса 

колокольни нам открылись 
восхитительные виды. Весь 
город — как на ладони. 
Вот — классическое пяти
главие самой Тихвинской 
церкви, а вот — восьмиуголь
ник Гостиного двора, быв
ший дом Городской управы, 
дальше — Никольская цер
ковь и ИоанноПредтеченский 
монастырь. Можно рассмо
треть в другом ракурсе крутые 
повороты улочек, заглянуть 
во дворы. Можно полюбо
ваться замечательными пано
рамами реки Сылвы, а гдето 
совсем вдалеке увидеть гору 
Ледяную, в которой прячется 
Кунгурская пещера. 

Вот и мы добрались до одной 
из самых популярных досто
примечательностей Урала! 
Кунгурская пещера занимает 
7 место в мире по длине среди 
гипсовых пещер. Её протя
жённость — более восьми 
километров. Туристы же про
ходят только полтора киломе
тра. Наш экскурсовод расска
зал нам об истории пещеры, 
о связанных с ней легендах 
и комичных случаях. Переска
зывать не буду. Советую всем 
самим посетить это уникаль
ное место. 

Поверьте, самобытный Кун
гур и сказочные красоты пещеры 
стоит увидеть своими глазами! 

Ольга Кочнева,  
инженер-конструктор ПКО

Неделя, посвящённая 
Дню театра, 
вновь отмечена премьерой 
и большим творческим 
отчётным концертом 
театрастудии «Перемена».

Мы с коллегами 
любим путешествовать 
по родному краю, и уже 
много где побывали. 
Но на этот раз, когда нам 
предложили экскурсию 
в Кунгурскую пещеру, 
желающих поехать 
не оказалось.  
Это меня не остановило. 
И дальняя дорога — 
около пяти часов в пути — 
меня не испугала. 

21.03.2023
Как всегда внимательно изу

чив афишу театрального БУМа, 
решила, что на премьеру схожу 
обязательно. Название заин
триговало ещё больше — «Мой 
дедушка был вишней».

24.03.2023
Перед спектаклем вступи

тельное, а я бы сказала, напут
ственное слово говорит режиссёр 
театра Евстолия Григорьевна 
Пыльская:

— Сегодня у нас премьера. 
Никогда ещё в жизни мне 
не попадал в руки такой сложный 
материал для постановки, потому 
что повествование ведётся 
от третьего лица и никаких ярких 
событий не происходит. Что 
из этого у нас получилось? Не 
знаю… Давно замечено, что наши 
лучшие спектакли получаются 
лишь после тринадцатого показа. 
Поэтому мы будем продолжать 
работать и работать над спектак
лем. А сейчас — начинаем!

Неблагодарное это дело — 
пересказывать, всегда лучше всё 
увидеть самому. История обыч
ной семьи тронула до глубины 
души. Даже немного удивило, 
что не смогла сдержать слёзы. 
Скажу лишь одно — приходите 
на спектакль!

25.03.2023
А моя театральная неделя 

продолжилась на творческом 
вечере «Играй, театр!» Пол
ное ощущение, что попала 
в какойто круговорот из при
ятностей: радостные лица, воз
гласы приветствия, тёплые 
объятия. В зале — полный 
аншлаг. И не удивительно, 

за столько лет существования 
у театра образовался большой 
дружный круг единомышлен
ников. А на сцене калейдоскоп 
из песен, танцев, поздравлений 
и цветов!

После спектакля бессменный 
режиссёр «Перемены» всегда 
говорит одни и те же слова:

— Мы заканчиваем нашу 
встречу аплодисментами в Ваш 
адрес. Вы пришли, а это зна
чит — наш театр живёт!

P.S:  
29.03.2023

— Здорово, Кострома!
В 4 часа утра театрстудия 

«Перемена» прибыл в Кострому.
Через 4 часа «ПЕРЕМЕНА» 

открывает VIII Всероссий
ский конкурсфестиваль дет
ских театральных коллективов 
«ФаэтонАРТЕ». 

Лана Веткина

Вид с колокольни

Сцена из спектакля «Мой дедушка был вишней»

На творческом вечере в ДК «Бумажник»

«Перемена» в Костроме

Автор на колокольне  
Тихвинской церкви


